

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 05.05.2008

Anwesende Mitglieder: Alexander Pesch, Caroline Schiko, Florian Drilling, Franziska Schatte, Gaby Schmietendorf, Jana Ludwig, Jürgen Wölfert, Lars Sturm, Laura Fuchs, Maria Hofmann, Maximilian Martin, Michail Mittag, Nicole Weigel, Sarah Menzer, Sascha Giebel, Saskia-Sophia Stein, Silvia Knels, Steffen Lehmann, Tobias Naumann

Nicht anwesend:

Nicht anwesend (entschuldigt) Susann Neuber

Gäste: Matthias Fliß, Claudia Franke, Luise Habermann, Andreas Jäckel, Alexander Labinsky, Henning Printel

Tag der Sitzung 05.05.2008

Sitzungsbeginn 20.12 Uhr
Sitzungsende 21:05 Uhr

Sitzungsleiter Silvia Knels
Protokollführer Tobias Naumann

Tagesordnung:

0. Formalia
1. FA Listcup
2. FA Verkehrte Welt
3. FA Buttonmaschine
4. Gremien
5. Sonstiges

TOP 0 Formalia

Mit 19 von 20 Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.
Das Protokoll vom 07.04.2008 wird ohne Gegenrede angenommen.

TOP 1 FA Listcup

Tobias stellt den Finanzantrag für den Listcup am 7.06.2008 vor und erklärt dabei die einzelnen Posten.

Carolin fragt wie die kuriose Startgebühr zustande kommt.

Tobias antwortet durch die unterschiedliche Höhe zwischen Lehrstuhlteams/ Studententeams und dazu mit bestimmten Auslastungsgraden bei Lehrstuhlteams/ Studententeams gerechnet wird.

Laura fragt ob es auch diesmal wieder einen Spielerpool geben wird.

Tobias meinte ja, wenn genug Spieler zusammen kommen.

Silvia fragte ob eine Musikanlage organisiert wird.

Franziska äußerte, dass sie es versuchen wird, aber nichts versprechen kann ob es eine geben wird.

Tobias stellt FA:

Der FSR möge beschließen für den Listcup am 07.06.2008 800€ zur Verfügung zu stellen.

Mit 19/0/0 angenommen.

TOP 2 FA Verkehrte Welt

Alexander berichtet, dass der Verein Verkehrte Welt 5-jähriges Jubiläum begeht und dieses am 23.05.2008 im Club 11 feiert. Er möchte dass der FSR Verkehr diese Feier mit 50 € unterstützt.

Lars bekundet, dass er dies unterstützt und noch einmal durch einen Newslettereintrag darauf aufmerksam machen möchte.

Gaby berichtet auf Anfrage, dass sich noch 1900 € im Topf der studentischen Vereinigung befinden. Sie unterstützt diese Feier auch, möchte aber dass der Verein dafür mehr Werbung betreibt.

Alexander stellt FA:

Der FSR möge beschließen den Verein Verkehrte Welt mit 50 € für die Geburtstagsfeier zu unterstützen.

Mit 19/0/0 angenommen

TOP 3 FA Buttonmaschine

Gaby präsentiert die drei Angebote für Buttonmaschinen

1. 314,16 €, 59mm Durchmesser + 1000 Rohlinge
2. 209,00 € bei Ebay + 7 € Versand
3. 207,50 €, wie die erste nur ohne Rohlinge

Lars fragt, ob es denn nicht auch eine Maschine für alle Größen gibt.

Gaby argumentierte, dass es diese nicht gäbe.

Sascha meinte, dass die zweite Maschine nicht zu kaufen sei, da es ein privater Verkäufer sei.

Jana fragte nach den Ausleihkosten des letzten Jahres.

Laura erwiderte dass sich nicht lohnen würde jedes mal eine Maschine auszuleihen.

20:30 Andreas kommt

Silvia fragte wo denn der Unterschied von der ersten zur dritten Maschine sei.

Gaby erklärte das die erste Maschine schon gebraucht sei aber es 1000 Rohlinge mit inbegriffen sind.

Gaby stellt FA:

Der FSR möge beschließen 330 € für den Kauf einer Buttonmaschine bereitzustellen. Mit 16/0/3 angenommen

TOP 4 Gremien

Alexander

- im Prüfungsausschuss VIW wurde über die Notenstatistik berichtet

- genaue Daten gibt es aber später

Nicole erklärte leider ihren Rücktritt aus der Stuko VWI. Sie bekundet dass ihr Engagement dort verpufft, sich ungleich behandelt fühlt, sich nicht wohl fühlt und sie eigentlich wollte dass sich etwas ändert.

Lars akzeptiert ihren Austritt und meint, dass Andreas nun nachrückt.

Andreas weiß dies und akzeptiert es.

Silvia würde es begrüßen wenn Nicole nächstes Jahr wieder in der Stuko mit dabei wäre.

Andreas bedauert den Ausscheid von Nicole.

Jürgen bemerkte dass der Stura zweimal tagte. Der Gesetzesentwurf wird nun verfasst und dann dem Anwalt zur ersten Kontrolle vorgelegt. Dann müsste dieser zweimal den Landtag durchgehen und beim dritten Mal über einen Volksantrag ein Entscheid gefällt.

Steffen bemerkte dass diesen Donnerstag keine reguläre Sitzung stattfindet und diese auf die Ferien verlegt würde.

Lars fragt ob der Studiengang Master Bahnsystemingenieur kommt.

Steffen weiß dieses noch nicht, da noch Verhandlungen stattfinden.

TOP 5 Sonstiges

Sascha berichtet über den Kompass Hauptstudium. Veranstaltungsort ist der POT 81 und die Termine sind 11.6./18.6./25.6./2.7./9.7.

Gaby bemerkte falls es noch 8 Semestler gibt die gern über ihr Studium reden möchten die FSR Mitglieder diese doch bitte ansprechen sollten.

Sascha fragte wer sich um Angebote für einen neuen Bürostuhl kümmern würde.

Michael meldete sich dafür freiwillig.

Lars bekundete einen neuen Rekord. Im April wären an einem Tag mehr als 400 User auf der Internetseite des FSR gewesen. Außerdem möchte er, dass der Sommerfahrplan in den Vorlesungen auf den Polyluxen aufgelegt werden soll.

Sascha möchte dass mehr Werbung für den Newsletter gemacht wird, speziell bei VWI.

Saskia meinte das nächste ESE Treffen findet am 2.6.08 um 19 Uhr statt.

Steffen fragte Franzl wann sie spätestens zur FSR Sitzung da wäre und forderte ein Meinungsbild über den Beginn der Sitzung auf 19:30 Uhr vorzulegen

15 dafür, 4 dagegen.

Andreas fände diese Vorverlegung nicht toll.

Nicole erzählte, dass letzten Dienstag eine neue Studie vom Studentenwerk über Auslandssemester erschienen sei.

Michael berichtete über einen Artikel im Spiegel über Bachelor/Master Studiengänge.

Jana bemerkte dass die Einschreibung für die Paddeltour nach den Pfingstferien beginnt, am 19.05.08. des weiteren informierte sie den FSR über eine Frage der Administratoren für die neuen Computer.

Silvia bekundete, dass es schön ist, dass sie nach ihrer Krankheit wieder an der Universität sei, lädt auf die nächste Sitzung am 19.05.08 um 20:05 Uhr und schließt die Sitzung um 21:05 Uhr.

Protokollführer Tobias Naumann:

Sitzungsleiterin Silvia Knels:
